

《7月の行事予定》

日	曜	行 事 予 定	日	曜	行 事 予 定
1	木	個人面談	17	土	
2	金	個人面談	18	日	
3	土		19	月	給食終了
4	日		20	火	朝会（プール納め） 大掃除
5	月	朝会 個人面談	21	水	夏季休業（～8/26まで）
6	火	個人面談	22	木	海の日
7	水		23	金	スポーツの日（オリンピック開会式）
8	木	並四いきいき会議（TV放送） 個人面談	24	土	
9	金	委員会活動	25	日	オリンピック ソフトボール観戦 (希望者)
10	土	第1回地域防災拠点管理運営委員会	26	月	
11	日		27	火	
12	月		28	水	
13	火		29	木	
14	水		30	金	
15	木		31	土	
16	金	代表委員会 クラブ活動			

《8月の行事予定》

27	金	給食なし4校時（下校12:10）	30	月	朝会 給食なし4校時（下校12:10）
28	土		31	火	総合防災訓練 引き取り訓練（1年） 給食なし4校時（下校12:10）
29	日				

お知らせ

○ユニクロさんから、1・2年生にマスクが寄贈されました。

先日、ユニクロが『この春から、新一年生として、小学校・特別支援学校・外国人学校等へ進学する子どもたちが、感染の不安なく安心して学校生活を過ごすことを応援するため、「エアリズムマスク」を寄贈します。』という企画をしていたため申し込んだところ、『エアリズムマスク』が届きました。並木第四小学校では、2年生にも渡すことができる数が届きました。

ユニクロでは、「日々子どもたちを支える保護者や教職員の皆様の安心にもつながればと考えております。」ということです。

○総合防災訓練（引き取り訓練） ※引き取り訓練は、1年生のみ実施

8月31日（火）、大規模地震・大津波の発生を想定し、総合防災訓練を行います。また、新型コロナウィルス感染症等拡大予防のため、1年生のみ引き取り訓練を行います。

防災の日である9月1日を機会に、ぜひご家庭でも防災について話し合ってみてください。

詳細につきましては、後日プリントを配布しますのでご確認ください。

学校だより



■ホームページ <http://www.edu.city.yokohama.jp/sch/es/namiki4>
わくわくドキドキ みんなの笑顔

7月号
令和3年7月1日
並木第四小学校
校長 清水 康男

令和3年度 スタートから夏休みへ

校長 清水 康男

図書室の所と校庭通路の巣に、今年もツバメが帰って来て子育てをしました。5月の中旬を過ぎると、ヒナが餌をねだる鳴き声が大きく聞こえてきます。子どもたちとその様子を見ながら「今年は去年よりもたくさんのツバメが来ている感じがする。」「きっと、去年の子どもが帰ってきたんだよ。」「雨が降るとツバメが低く飛ぶって言うけれど、あれはツバメが食べる虫が雨で高く飛べないから低いところを飛ぶんだって。」と会話が弾みます。5月末になると、ヒナは巣からはみ出るくらい大きく成長し、図書室前の中庭に巣作りをしていたツバメは、6月の初旬に一足早く巣立って行きました。それから一週間ほど後に、校庭通路の天井に巣作りをしていたツバメが巣立ちを迎えました。巣立ちの日は、朝から5羽のヒナが職員室のベランダから伸びている電線に並んでとまっています。飛べるようになったのが嬉しいのか盛んに周囲を飛び回っては、電線に並んで大きな声でさえずっています。その様子を校舎の上から見ている2羽のツバメがいます。時折電線に降りてくると、巣立ちをしたツバメが大きく口を開ける姿から、親鳥であることが分かります。「ツバメたちは日本が冬の間は南の暖かい国で過ごして、来年の初夏にはまた帰って来るんだよ。」「来年も元気に戻って来るといいね。」楽しい会話が一月余り続いた後、昨年の今頃は休校後やっと登校が再開したばかりで、子どもたちとツバメを観察する余裕も無かつたことを、ふと思い起こしました。

梅雨の晴れ間、まだマスクは外せませんが、校庭では元気に遊ぶ子どもたちの姿が巣立ちを迎えたツバメと重なります。様々な制限が続く中、子どもたちは新しい生活様式に確実に順応し、新しい遊び方を工夫しながら、自分たちの時間を楽しんでいます。そして、間違なく成長を続けてくれています。季節は流れを止めることはありません。今年度はこれまでに、活動内容は縮小しましたが運動会、たてわり活動クラブ・委員会活動を実施しています。また、交通安全教室は昨年実施できなかった現2年生も行い、出前授業や個人面談も実施することが出来ました。TEAM花水木やなみよんFANくらぶ、ぱたぱたママさんによる読み聞かせの活動も順調に動いています。これからも学校生活の流れも止めることが無いよう、ご支援をいただきながら、できる限りの活動を子どもたちの成長につなげていきたいと思います。

色鮮やかな花を咲かせていた紫陽花も、花の盛りを終えようとしています。梅雨が明ければ、いよいよ本格的な夏の到来です。今年は通常の夏休み期間を迎えることが出来ます。2年振りの長い夏休みを、健康と安全に留意しながら有意義に過ごし、成長した姿で並四小へ元気に戻ってくれることを期待しています。

～学校説明会の資料の掲示～

今年度実施を見送りました学校説明会の資料を、ホームページにアップしましたのでご覧ください。

～学習のスタート～

全校児童に配布されたiPadの活用開始に向けたギガ開きも行われ、高学年は休み時間に学習の延長として調べ学習をしたり、楽器のアプリを活用して楽しんだりしています。

水泳学習の開始としてプール開きを行いました。運動委員長からプール開始に向けた目標が発表され、安全のカギを副委員長に渡しました。今年度は7月だけの短期間の実施となりますが、安全に留意して学習を進めて参ります。